

Home > Economía

Ecopetrol invierte USD 157 millones en nuevos proyectos de energía solar

La empresa estatal compró un amplio portafolio de proyectos solares que pertenecía a la productora de energía renovable Statkraft.

Redacción Economía

13 de noviembre de 2025 - 08:27 p. m.

[Compartir](#) [Guardar](#) [Comentar \(0\)](#) [Únete](#)

La transacción incluye la adquisición de una compañía dedicada al desarrollo y operación del portafolio de Statkraft en Colombia, así como seis compañías de propósito especial dueñas de proyectos solares que generan cerca de 0,6 GW.

Foto: EFE - CAROLINE BLUMBERG

[Resume e infórmame rápido](#)

ⓘ

[Escucha este artículo](#) Audio generado con IA de Google

ⓘ



La transacción incluye la adquisición de una compañía dedicada al desarrollo y operación del portafolio de Statkraft en Colombia, así como seis compañías de propósito especial dueñas de proyectos solares que generan cerca de 0,6 GW.

Foto: EFE - CAROLINE BLUMBERG

[Resume e infórmame rápido](#)

ⓘ

[Escucha este artículo](#) Audio generado con IA de Google

ⓘ

0:00 / 0:00

▶

◀

⟳

1x

ⓘ



Ecopetrol anunció recientemente un importante negocio con Statkraft, compañía que se denomina como el mayor productor de energía renovable de Europa, cuyas operaciones del mercado energético también tienen alcances globales.

La transacción incluye la adquisición de una compañía dedicada al desarrollo y operación del portafolio de Statkraft en Colombia, así como seis compañías de propósito especial dueñas de proyectos solares que generan cerca de 0,6 GW. Este negocio se cerró en USD 157,5 millones.

“Para esta transacción se acudió a un endeudamiento incremental habilitado en el plan de financiamiento para inversiones inorgánicas. En el acuerdo suscrito el pasado 20 de mayo, se anunció la negociación de un total de 10 compañías, por lo anterior, el cierre de la adquisición de las tres compañías de propósito especial restantes, dueñas de proyectos eólicos (~0.7 GW), aún está sujeto al cumplimiento de condiciones precedentes y requisitos legales adicionales”, detalló **Ecopetrol**.

Le puede interesar



Empresas

La DIAN suma nuevo cobro de impuestos a Reficar: ¿cuánto deberá pagar?



Economía

Ecopetrol aumentará su oferta de gas en diciembre



Economía

Gobierno propone arancel de hasta 40 % a importación de carros a gasolina o diésel

En suma, con esta transacción, **Ecopetrol** se convierte en el titular del 100 % de las mencionadas compañías, además de lograr la incorporación de un portafolio de cerca de 0,8 GW de energía solar.

Lo que sigue son los trámites para la incorporación a la estructura de **Ecopetrol** de las mencionadas empresas.

Hay que recordar que, bajo el gobierno de Gustavo Petro, se ha buscado que

Ecopetrol acelere su transito de compañía dedicada a la extracción y distribución de hidrocarburos, a una con amplio portafolio de energías renovables, en el que figuran fuentes como la energía solar, eólica e hidrógeno verde.

“Esta adquisición impulsa la generación de energía de bajas emisiones de manera competitiva para el autoconsumo del Grupo **Ecopetrol** y complementa el portafolio del negocio tradicional de crudo y gas”, concluyó la compañía.

💡 📈 📈 ¿Ya te enteraste de las últimas noticias económicas? Te invitamos a verlas en El Espectador.



Por Redacción Economía



Certificación Journalism Trust Initiative (JTI) a la transparencia y el periodismo de confianza.

Conoce más >

Temas recomendados:

Noticias económicas

Economía

Inversiones

Empresas

Ecopetrol

Energía solar

...

Síguenos en Google Noticias



¿Qué opinas sobre esta noticia?

Suscríbete o [inicia sesión](#) para comentar y ser parte de la conversación.

Sin comentarios aún. [Suscríbete e inicia la conversación](#)

Lo que es tendencia



1 Fútbol Colombiano

Sorteo de los cuadrangulares en vivo: así quedan los grupos en la Liga BetPlay



2 Más regiones

Fotos de Armero antes y después de la tragedia



3 América

Lanza del sur: Estados Unidos anuncia nueva operación militar en Latinoamérica



4 Perros

Perro estuvo meses perdido y su familia lo encontró gracias a la factura de la luz